



Besonderes Konzerterlebnis: „Musik in d’ Lüchterkark“

Düsseldorf. Die „Musik in d’ Lüchterkark“ ist das besondere Konzerterlebnis unter dem Motto „Folk meets classic“. Die Lieder zu Winter und Weihnacht tragen Wärme in die Herzen und wollen mit dem Licht der Kerzen die dunkle Jahreszeit erhellen. Von Ende November bis Anfang Februar geben die sieben Künstlerinnen und Künstler von „Laway“, „La Kejoca“ zusammen mit dem Borkumer Albertus Akkermann und dem mexikanischen Lautenist Fernando Olivas über 30 Konzerte zwischen der Nordseeküste und dem Rheinland. Das Lüchterkark-Ensemble ist am 12. und 13. Januar in der Kirche St. Martin, Bilker Allee / Neusser Straße, zu Gast. Die Konzerte am Freitag und am Samstag beginnen jeweils um 19.30 Uhr.

Alljährlich trägt die „Musik in d’ Lüchterkark – Folk meets Classic“ die Friedensbotschaft der Weihnacht in die Welt hinaus. Seit Jahren ist sie im Nordwesten Deutschlands eine Kulturveranstaltung von außergewöhnlicher musikalischer Vielfalt. Vom Christmas Carol über bekannte Arien aus Oper und Oratorium, vom Winterfolk und weihnachtlichen Volksliedern aus aller Welt bis zu mitreißender Instrumentalmusik – das alles gibt es hier zu hören.

Die „Musik in d’ Lüchterkark“ ist ein grenzübergreifendes Crossover-Projekt um die Friesenfolker der Gruppe Laway, die 2019 ihr 40-jähriges Jubiläum feierte. Besondere Höhepunkte bringen Borkums singender Wattführer Albertus Akkermann, der mexikanische Lautenist Fernando Olivas und die Global-Folker von La Kejoca mit ein, die 2022 mit dem Preis der Deutschen Schallplattenkritik mit ihrem aktuellen Album „Libertad“ ausgezeichnet wurden.

Vorbestellungen unter: info@katholisches-duesseldorf.de oder unter Telefon 0211 / 90 10 230. Bitte geben Sie an, für welchen Tag Sie Karten bestellen möchten. Eintrittskarten kosten im Vorverkauf 25 Euro, 28 Euro an der Abendkasse. Einlass ist ab 18.30 Uhr, freie Platzwahl. Weitere Informationen auf www.laway.de und www.la-kejoca.de